



AVIS AU PUBLIC

La Banque Centrale du Congo porte à l'attention du public qu'elle suit avec une particulière attention les développements sur le marché des changes en cette période des fêtes de fin d'année.

La Banque Centrale du Congo note une tendance à la hausse des besoins en devises des banques avec comme effet une certaine volatilité du taux de change sur le marché.

Pour répondre à cette demande, elle va intervenir à travers la vente des devises aux banques commerciales en date de jeudi 18 décembre 2025 et devrait poursuivre cette politique au cours des prochaines semaines en vue de réduire sensiblement la volatilité du taux de change observée sur le marché.

La Banque Centrale réitère l'encouragement à la population à épargner et réaliser les transactions en monnaie nationale en vue de préserver la valeur de ses avoirs.

Fait à Kinshasa, le 17 décembre 2025

André WAMESO NKUALOLOKI

